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暑假期间是溺水事故的高发期，为警示事故的发生，提高干警处置溺水突发事故的救援能力，日

前，太和县公安局组织全局干警进行了一场“比游泳技艺，赛救生技能”的活动。图为比赛现场选手正

在“救人”。 王大伟 记者 杨文艺 文/图

江淮万象

“在对马鞍山大桥建设管理

与技术创新等方面工作进行了解

后，我们拟将马鞍山长江公路大

桥建设工程作为《工程哲学》一书

中的经典案例。”昨日，正在我省

考察调研的中科院《工程哲学》编

写组工作人员对记者说。

据悉，马鞍山大桥建设在我

国史无前例，将其作为经典案例，

对今后的工程研究中，不仅有理

论意义，更重要的是具备现实意

义。 记者 王玉

马鞍山大桥有望成为案例

8月 18日至19日，“茶溪小镇

杯”2012年安徽池州国际铁人三

项赛在池州主城区平天湖风景区

举行。国际铁人三项赛是具有国

际影响力的体育赛事，属奥运会

正式比赛项目。标准赛程由天然

水域游泳1.5公里、公路自行车40

公里、公路长跑10公里三个项目

按顺序组成，是一项综合性竞技

运动。 记者 何良海

国际铁人三项赛池州开赛

日前，天长市首例非法经营

互联网宽带业务案侦查终结，公

安机关将依法追缴的三万余元赃

款全部发还给受害居民。

2010 年 5 月，天长市秦栏镇

青年翁某从电信部门租赁了两条

网络专线，购买了一部交换机，将

信号输送到需要接宽带的用户

处，短短一年多快速发展到 200

多个用户，获利数万元。今年 4

月，翁某被刑拘。

孙国俊 许开踟 记者 胡昊

自办宽带发展200多用户

近日，记者从六安市政府获

悉，该市成立了加快推进国省干

线公路建设指挥部，重新调整上

报了 G312 合六路、合六南通道、

S317 舒五路、G105 六佛路、S203

六寿路、霍陈路、六舒路 7 个一

级公路项目和大别山旅游扶贫

快速通道等 6 个二级公路建设

项目。届时，六安市原主城区至

县区的二级公路将升级为一级

公路。

李东林 操和分 记者 李世宏

六安拟升级国省干线等级

近日，犯罪嫌疑人董某（男，

45岁，淮南市人）因涉嫌信用卡诈

骗罪，被淮南市谢家集区人民检

察院批准逮捕。

经查，董某于 2011 年 7 月向

某银行淮南分行申请并办理了信

用卡，之后开始使用该信用卡透

支，至 2011 年 12 月 26 日，共透支

人民币98000余元。银行于2012

年 2月 10日起多次催收，持卡人

董某拒绝还款。

梁齐斌 记者 圣林

持信用卡疯狂透支，被捕

日前，在砀山县公安局东50

米转盘位置，由于一辆大货车逆

向行驶，造成一辆奔驰轿车与大

货车发生迎头相撞事故。

当时时值深夜，两车车速均

较快，相撞后奔驰轿车整个车头

钻进了大货车底盘，驾驶员双腿

严重被卡，当地消防部门接到报

警后迅速赶到现场组织救援。最

终，受伤驾驶员被救出送往附近

医院。

时明 记者 志强

大货车逆行，奔驰车遭殃

星报讯（记者 祝亮） 知道

省会合肥市民主要的饮用水来

自哪里吗？没错，合肥人的饮用

水主要是通过淠史杭总干渠从

佛子岭、磨子潭等大别山区的水

库输送而来。昨日，记者随省政

协江淮行采访团深入大别山区

的霍山县，一探水源地的环境保

护情况。

记者在霍山县龙井冲看到，

村民家家户户都告别了旱厕，用

上了和城市居民一样的卫生厕

所，不仅解决了农村面源污染的

问题，也为新农村建设增添了一

道靓丽的风景。此外，该村还建

立了分散式污水处理站一座，拆

除排污口63个……现在，库区沿

线排污口数量大大减少，对于佛

子岭、磨子潭两大水库水源地的

保护起到了不可估量的作用。

当地政协委员告诉记者，当

地不仅新上项目严格控制，而且

关闭了年创财政收入400万元的

香料厂，停办造纸厂纸浆生产线，

严禁在三大水库内投饵养鱼以及

禁止采伐山场上所有木材。

当地政协还呼吁加大直发力

度和帮扶力度，帮助水源保护区

周边群众提高生活水平，继续改

善环境质量。

星报记者赴霍山县探方水源地环境保护现状

财政创收“大户”照样关闭

星报讯（周阳 柯谐 记者

李皖婷） 赵香逵，巢湖分区副师

职顾问。1928年生，北京平谷县

张各庄人。1944年 4 月入伍，三

个月后进入特务连机保派当弹药

手，在沦陷

区参加了 2

次 伏 击 鬼

子 的 战

斗 。 1945

年 担 任 了

部队会计。

解 放

战争期间，

赵 香 逵 在

冀热察军区供给部当会计科员，

1946年参加了对国民党十三军的

师剿战斗，从承德往外突围到龙

淮县。后来整个冀热察军区整体

搬迁，新成立了皖南军区，赵香逵

随即担任了军区财粮科的副科

长。1952年 4 月，赵香逵来到合

肥，进到安徽省军区的后勤部。

让赵香逵记忆犹新的是，当

年的技术远远落后于现在：笨重

的油印机，记账用的毛笔，用小毛

驴托运单据去分区报账……“然

而各个部门的规章制度却比现在

严格很多。”赵香逵回忆道，有一

次部队在郑定县休整，“每个人口

粮三十斤小米，没有口粮的按米

的价格折成现钱作为补贴，价格

由所住地方的大军区写证明，无

论是百姓还是干部，一视同仁，必

须按照规定开证明。”

赵香逵：制度面前人人平等

近日，全省首家政府与民营

企业合作建设的“千吨万人”规模

化水厂在濉溪县百善镇徐楼村正

式开工建设。9 月底竣工后，徐

楼、闫集、龙沱、龙北4个行政村、

38个自然庄的4000多户村民，将

用上深层无氟岩溶水。

张长伟

4000多户村民将喝安全水

合肥地铁1号线将真正全线施工

三个标段进入土建招标阶段
星报讯（星级记者 徐涛） 合

肥市地铁大东门站和胜利路沿线

相继开工，很多市民想知道，地铁

1号线剩余路段何时开建？昨日，

记者从该市招投标部门获悉，1号

线4、5、6标段施工项目已经进入

土建招标程序。今后一旦启动建

设，整个地铁1号线将真正进入全

线施工阶段。

中间段何时开建？

“我家住在马鞍山路与南一

环交口附近，很早就从《市场星

报》上得知，地铁线路也会经过这

里，但是一直以来都是大东门站

和胜利路沿线的消息，究竟我们

这一段什么时候开始建设？请你

们帮忙问一下。”合肥市民刘阿姨

昨日致电本报寻求帮助。

近来，本报陆续接到类似询

问。合肥市民邱先生也表示，由

于自己是从事门面店生意的，所

以特别需要提前做好应对准备，

以减少不必要的损失。

据了解，随着大东门站以及

胜利路沿线也陆续开工。合肥地

铁 1号线仅剩余大东门站至大连

路之间的线路“尚未出阁”。

招标路段范围？

对于广大市民的疑问，记者

从合肥市招投标中心获悉，目前

合肥市地铁1号线一、二期工程土

建4、5、6标段施工项目已经进入

土建施工招标阶段。

第4标段共计 1站 3区间，车

站为太湖路站，大东门站～芜湖

路站区间、芜湖路站～南一环站

区间、南一环站～太湖路站区间。

第5标段共计2站3区间，包

含葛大店站、葛大店站～水阳江

路站区间、水阳江路站～太湖路

站区间、望湖城站、葛大店站～望

湖城站区间、合肥市望湖中路至

庐州大道贯通工程。

第6标段共计2站2区间，包

含繁华大道站、大连路站、望湖城

站～高铁站区间、繁华大道～大

连路站区间。

标段何时施工？

根据规划设计，合肥市地铁1

号线一、二期（合肥站～徽州大道

站）北起合肥站，南至徽州大道

站，设23座车站。此次4、5、6标

段的施工招标，意味着1号线未开

工标段也将投入建设。

据了解，本次4、5、6标段土建

工程招标，不但包括标段内永久

性土建工程的施工，还包括市政

公用设施等相关建设。

以上标段何时施工？合肥市

有关建设部门表示，具体开工日

期有待完成招标之后，由该市市

委、市政府最终敲定。在芜湖路、

南一环以及南二环这些车站率先

建设区域，可能会采取地下旋挖

施工，预计对周边出行影响不会

太大，但是具体仍需根据施工方

案而定。


